



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL PERBENDAHARAAN
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL PERBENDAHARAAN
PROVINSI SUMATERA UTARA
KANTOR PELAYANAN PERBENDAHARAAN NEGARA TIPE A1
PEMATANG SIANTAR

Jl. Brigjend. Rajamin Purba, S.H. No.119, Pematang Siantar 21111; TELEPON (0622) 29035; FAKSIMILE (0622) 22593;
SUREL kppn.pematangsiantar@kemenkeu.go.id; LAMAN www.djpb.kemenkeu.go.id/kppn/pematangsiantar

Nomor : UND-22/KPN.0204/2023 29 Agustus 2023
Sifat : Biasa
Lampiran : Satu Berkas
Hal : Bimbingan Teknis Penerapan Tanda Tangan Elektronik (TTE)
Pada Aplikasi SAKTI

Yth. Para Kuasa Pengguna Anggaran
Satker Mitra Kerja KPPN Pematang Siantar
di Kota Pematang Siantar dan Kabupaten Simalungun

Sehubungan dengan pelaksanaan Piloting Tahap III Penerapan Tanda Tangan Elektronik (TTE) Tersertifikasi pada Sistem SAKTI sesuai dengan surat Direktur Jenderal Perbendaharaan Nomor S-87/PB/2023 tentang Persiapan Pelaksanaan Piloting Tahap III Penerapan Tanda Tangan Elektronik Tersertifikasi pada Sistem SAKTI (sebagaimana terlampir), bersama ini kami mengundang Saudara bersama dengan seluruh pejabat perbendaharaan, PPABP dan operator pembayaran SAKTI pada masing-masing satker untuk hadir dalam kegiatan yang akan dilaksanakan pada:

hari, tanggal : Rabu, 30 Agustus 2023
pukul : 09.00 wib s.d. selesai
media : Aplikasi *Ms. Teams Meeting*
(*Meeting id* dan *password* akan disampaikan melalui WAG Forum Satker)
agenda : Bimbingan Teknis Penerapan Tanda Tangan Elektronik (TTE) pada Aplikasi SAKTI

Mengingat pentingnya acara dimaksud, dimohon agar pejabat/ staff yang ditugaskan agar hadir tepat waktu.

Sebagai unit kerja yang telah memperoleh predikat Zona Integritas Wilayah Bebas dari Korupsi (ZI WBK) dan untuk mewujudkan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), KPPN Pematang Siantar berkomitmen selalu memberikan layanan dengan CETAR (Cepat, Transparan, dan Responsif).

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Plt. Kepala Kantor Pelayanan
Perbendaharaan Negara Tipe A1
Pematang Siantar



Ditandatangani secara elektronik
Ida Royani Hutapea

